

みんなちがって あたりまえ でも 子育てに 不安を 感じる すべての方へ
子育て おうえん ちょっと 休憩しませんか？



「ミルクティー」

村松小学校特別支援コーディネーター 下田 誉子

寒い日々が続きますね、こんなときこそ、温かくて甘いミルクティーをどうぞ。

今回は、通級指導教室についてのお話です。

今年度、お子様は、楽しく学校生活をおくることができましたか？

本校には、通級指導教室があります。「あおぞら教室」という名称です。

本校の通級指導教室は、「LD・ADHD 通級指導教室」です。

*吃音、構音障害等でお困りのお子様には、大園小学校にある「言葉の教室」のご利用が可能です。

利用できるのは、通常学級に在籍しているお子様です。

下記のような症状で、困っているお子様はいらっしゃいませんか？

通常の学級での学習には、おおよそついていけるのだけれど・・・

友だちとのコミュニケーションが苦手

先生の話に集中できず、聞き逃しが多いためか、学習がなかなか身につかない

すぐにカッとなって、トラブルになってしまう

音読が苦手

板書をうまく写せない、時間がかかりすぎる

漢字の練習をするために、何度も書いているのに、覚えられない

上記のような理由で、自信を失っている等



このような困り感を、週1時間から2時間、お子様の状態に合わせて時間を設けて学習しています。内容は、自立活動が中心ですが、基礎基本の学習でつまずきのあるお子様には、どのようにしたら力がつくか、それぞれのお子様にあった指導方法を行い、担任と共有します。

教科の授業を抜けても遅れが生じないように、担任の方で工夫しております。

通級指導教室への入級は、年度途中でもできます。現在、お子様が困っている状況にありましたら、ご相談いただき、お子様の様子を観察させていただいたり、担任から状況を聞いたりして、通級指導教室での指導が効果的であると考えられる場合には、教育研究所を通して、通級の利用がはじめられることとなります。また、通級は、お子様自身が、困っていることへの対処法が自分でできるようになれば、年度の途中でも退級することができます。本人、保護者様と相談の上、2～3年をめどに退級できるようすすめてまいりたいと思います。

どの子も、楽しく学校生活をおくることができるよう、連絡を取り合いながら、よりよい

方法を一緒に考えていきたいと願っております。利用をお考えの方は、

担任、もしくは、私（下田）へ、お気軽にご連絡ください。

ミルクティーの味は、いかがだったでしょうか。では、次は2月号で。

